



**DESPACHO DEL SEÑOR PRESIDENTE
DE LA
FUNDACION "MERCEDES HERRERA MORA DE TENORIO"
SEPTIEMBRE DE 2024**

BIENVENIDA AL NUEVO AÑO ESCOLAR 2024 - 2025.

Estimados estudiantes, padres de familia y tutores, maestros y mentores, personal administrativo, personal de planta

Es un gran honor para mí darle la bienvenida al nuevo año escolar 2024 - 2025.

Hoy, no solo celebramos el inicio de un ciclo más en nuestra vida académica, sino también la oportunidad de crecer, aprender y enfrentar nuevos desafíos juntos.

Cada nuevo año escolar es una página en blanco en el libro de nuestras vidas. Es un espacio lleno de posibilidades donde podemos escribir historias de éxito, amistad y superación. Este año nos brinda la oportunidad de continuar nuestro camino de aprendizaje, explorar nuevas ideas, y desarrollar habilidades que nos prepararán para el futuro.

Para nuestros estudiantes, quiero decirles que este es su momento. No tengan miedo de hacer preguntas, de cometer errores y aprender de ellos. Recuerden que el aprendizaje no es solo adquirir conocimientos, sino también crecer como personas, desarrollar valores como el respeto, la responsabilidad y la empatía.

A nuestros maestros y mentores, les agradezco de corazón por su dedicación y esfuerzo. Ustedes son los guías que inspiran y motivan a nuestros estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Este año, más que nunca, su rol es fundamental para continuar brindando una educación de calidad que fomente el pensamiento crítico y el amor por el conocimiento.

A los padres y tutores, su apoyo es indispensable. Juntos, como comunidad, podemos hacer que este año escolar sea un éxito para todos. Les invito a participar activamente en la educación de sus hijos, a trabajar de la mano con nosotros y a ser parte de este proceso de crecimiento.

Este año escolar 2024 - 2025 también nos presenta desafíos, pero estoy convencido de que, trabajando unidos, podremos superarlos. Es importante que todos nos comprometamos a dar lo mejor de nosotros, a mantener una actitud positiva y a recordar que cada obstáculo es una oportunidad para aprender y crecer.

Finalmente, quiero recordarles que nuestros COLEGIOS: COMERCIAL DE PALMIRA OETH – COLEGIO LOS ANGELES SAN FERNANDO – COLEGIO MAYOR ALFEREZ REAL son cada uno un espacio donde todos son bienvenidos, donde la diversidad es nuestra fortaleza y donde cada uno de ustedes es valioso. Juntos, vamos a construir un ambiente de respeto, colaboración y alegría.

Les deseo a todos un año escolar 2024 - 2025 lleno de éxitos, aprendizaje y nuevas experiencias.

¡Bienvenidos al nuevo año escolar 2024 – 2025!



Dr. Luis Carlos Tenorio Herrera:
Presidente de la Fundación
MERCEDES HERRERA MORA DE TENORIO